

La souffrance, chemin vers Dieu

« J'écris ici ma foi aux malades, à ceux qui les accompagnent, leurs familles, leurs amis, leurs soignants, et encore aux bien-portants qui voient une contradiction entre la bonté de Dieu et les souffrances des hommes.

J'ai décidé qu'il était temps d'écrire ce que peu de gens ont osé dire, de parler de Dieu et de la souffrance, sans tenter d'expliquer cette dernière par des préceptes vains.

Je vous propose de nous plonger dans la contemplation de Jésus crucifié. Car c'est dans cet absolu que se trouvent toutes les réponses. »

Une lumière pour rendre la souffrance féconde et y trouver la joie.

Jeanne Pelat est atteinte depuis l'âge de Cinq ans d'une forme rarissime de myopathie. Elle est l'une des figures emblématiques du Téléthon. Elle a choisi en octobre 2018 d'entrer dans la vie religieuse. Elle a publié, chez Bayard, en 2015, son témoignage : *Résiste ! Une vie dans un corps que je n'ai pas choisi.*